



緊急事態宣言により、家で過ごす時間が増えた方が多いのではないのでしょうか。

医療従事者、エッセンシャルワーカーの方々をはじめ、切迫した状況の中で仕事をされている方もたくさんいらっしゃると思います。本当に頭が下がります。

さて、寒波の影響で電力需要が大幅に増加する一方、火力発電の燃料となる液化天然ガス（LNG）も在庫が減少しているのに加え、コロナ禍の「巣ごもり」で家庭の電力消費も高止まりし、全国的な電力不足が深刻化しているそうです。とはいえ暖房を切って寒いなかで眠るのはしんどいですよね。

そこで、わたしが導入してよかったものが、丸洗いでできる寝袋です。

電気の節約になるだけでなく、エアコンによる乾燥が軽減し、暖かく、頭部は涼しいため目覚めがいい。さらさらした素材で寝癖もつかなくなりました。こんなによいものを今までなぜ購入せずにいたのが疑問を抱くほどです。

飲食店に入る際に、手のアルコール消毒をする習慣の変化がありました。そしておそらく、新築物件のエントランスに洗面台を設置する設計が必要になっていくことになるでしょう。

わたしたちは、変化への適応能力がなくて問われる時代に生きています。しかし、きっと私たちは、他人への敬意など特定の価値観や伝統を再発見することになるでしょう。

(Y.S.)